

Im Beatles Museum erhältlich / **jetzt vorbestellen:**

Offizielle Figur **JOHN LENNON - IMAGINE**

Versenden wir zuverlässig mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per Email).



Lieferumfang: **eine Figur** plus drei Outfits (Stoffkleidung) und eine Gitarre.

von links: The Making of *Imagine*. / The *Imagine* music video. / John in „The Dick Cavett Show“, 1971. / John in „The Dick Cavett Show“ with guitar, 1971.

Vorab-Abbildungen können vom Produkt leicht abweichen.

April oder Mai 2018 (USA) / Juni 2018 (Europa):

offizielle Figur **JOHN LENNON - IMAGINE**

339,00 € inkl. Versand

MEHR INFO

Skulptiert von K.A.KIM. Vertrieb: Molecule8, USA.

Größe: ca. 30 cm; Maßstab 1:6

Features/Zubehör: zwei austauschbare Köpfe. / „Stainless Steel Mark I Endoskeleton“ Körper. / detailliertes, skulptiertes Haar. / diverse austauschbare Hände für verschiedene Gestikulationen. / eine gelb-getönte Sonnenbrille. / echte Stoffkleidung (drei Outfits). / ein Paar Cowboy-Stiefel aus der *Imagine*-Ära. / ein Figurenstander. / eine Gitarre.

Presstext deutsch: „*Imagine all the people living life in peace*“ - Legitärer Songwriter, internationale Friedensikone, Mann der Renaissance - John Lennons Erbe lebt durch seine künstlerischen und humanitären Leistungen. Molecule8 präsentiert diese detailreiche und voll bewegliche Actionfigur von John Lennon im Maßstab 1:6. Komplettiert mit seinem Samtsakko und seiner ikonischen Sonnenbrille erinnert diese eindrucksvolle Figur an John Lennon aus seinem Musikvideo zu *Imagine*, eine revolutionäre Hymne für Frieden und Einigkeit.

Presstext englisch:

First release, the **JOHN LENNON - IMAGINE** 1:6 scale figure set, featuring John Lennon's likeness captured by internationally celebrated sculptor and Molecule8 collaborator Ms. K.A.KIM. The **JOHN LENNON - IMAGINE** figure will also incorporate our internal Mark I Endoskeleton and soft skin technology.

„*Imagine all the people living life in peace.*“ - Legendary songwriter, international icon of peace, renaissance man - John Lennon's legacy lives on through his artistic and humanitarian accomplishments.

Molecule8 honors that legacy with their impressive 1:6 scale museum-quality representation of *Imagine* era John Lennon.

Complete with finely tailored iconic outfit options, a custom sculpted body form, head, and hands, this highly realistic figure features an innovative stainless steel internal skeleton with soft skin material for ultimate realism and posing capabilities. A White glass base provides an elegant display stand.

Celebrate the revolutionary „imagine“ anthem for peace and unity with Molecule8's creative respectful tribute to John Lennon as an artist, poet, and musical genius.

What's in the Box? **JOHN LENNON - IMAGINE** Imagine Sixth Scale Figure features:

Custom designed John Lennon body. / Utilizes Stainless Steel Mark I: LITE Endoskeleton. / Two (2) interchangeable head sculpts. / Singing and resting facial expressions. / Interchangeable hands for various gestures. / Classic yellow-tinted glasses. / Round style glasses. / Three (3) *Imagine* era outfit options. / Trademark cowboy boots from the *Imagine* era. / Custom engineered figure stand.

© 2017 Yoko Ono Lennon. „Lennon“ and „John Lennon“ are trademarks of Yoko Ono. The John Lennon Signature is a registered trademark of Yoko Ono. © 2017 Molecule8. All Rights Reserved.

Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr; manchmal auch bis 20.00 Uhr: **0345-2903900**

Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 Euro: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 Euro. / Ab Bestellwert 50 Euro: innerhalb Deutschland portofrei.

Ins Ausland: Bei Bestellwert unter 50 Euro: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. / Ab Bestellwert 50 Euro: Versandanteil minus 5 Euro.

Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte im Internet auf).

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum

Stefan, Martin, Daniel und Katharina

Rainer (Moers) macht **THINGS** - ist am besten telefonisch erreichbar: 0345-2903900, Di. - So., jeweils 10-18 Uhr

WhatsApp für MegaKurzfInfo: Bitte eine WhatsApp senden: **01578-0866047** (Nummer speziell für WhatsApp geschaltet.)

24. Februar - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

Freitag, 24. Februar 1967: **BEE GEES** unterzeichnen einen Managervertrag von **ROBERT STIGWOOD** von **NEMS ENTERPREIS** (gehört **BEATLES**-Manager **BRIAN EPSTEIN**).

Sonntag, 24. Februar 1969: Firma **TRIUMPH INVESTMENT** erhält nach Rechtsstreit zwischen **ALLEN KLEIN** und **APPLE** Kontrolle über **NEMS ENTERPRISES**.

Mittwoch, 24. Februar 1971: **BEATLES-LP A COLLECTION OF BEATLES OLDIES** in West-Deutschland.

Montag, 24. Februar 1975: **ELTON JOHN**-Single **PHILADELPHIA FREEDOM**

(Rückseite *I Saw Her Standing There* mit **JOHN LENNON**) in USA.

Mittwoch, 24. Februar 1982: Grammy Awards für **LENNON & ONO**-Album **DOUBLE FANTASY**.

Freitag, 24. Februar 1984: **GEORGE HARRISON** feiert 41. Geburtstag mit **OLIVIA HARRISON** und Sohn **DHANI** auf Hawaii.

Freitag, 24. Februar 1989: **RINGO STARR**-LP & -CD **STARR STRUCK - BEST OF RINGO STARR VOL. 2** in USA.

Adresse / Kommunikation / Beatles-Magazin:



Beatles Museum

Beatles Museum, Alter Markt 12., D-06108 Halle (Saale)

Telefon / phone: 0345-2903900, Fax: 0345-2903900; Email: BeatlesMuseum@t-online.de; Internet: www.BeatlesMuseum.net

Geöffnet: dienstags bis sonntags und an Feiertagen (außer Weihnachten und Jahreswechsel) jeweils 10.00 bis 18.00 Uhr (nach Absprache auch später - oder morgens früher)

Der nächste M.B.M.-STAMMTISCHE: Mittwoch 7. März 2018 ab 17 Uhr

BEATLES-Magazin **THINGS**: 6 Hefte 22,50 Euro / 12 Hefte 45,00 Euro / 24 Hefte 85,00 Euro / 36 Hefte 119,00 Euro

Es erscheinen ein oder zwei Hefte monatlich / A5 groß / mindestens 40 Farbseiten / **deutschsprachig** / Verlängerung nur nach Absprache.